

Serie: "FORMANDO TU EQUIPO DISCIPULAR"
Tema: "Compasión clave para formar tu equipo de doce."



"Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban desamparadas y dispersas como ovejas que no tienen pastor".
Mateo 9:36

Inicio

Como Líder Discipulador es importante tu ejemplo y unción, cada clase será más desafiante y poderosa, cada participante es maduro en su espíritu, háblale con autoridad y amor.

DINAMICA DE INTEGRACION: EL AMA DE CASA

OPORTUNIDAD: grupo muy grande, poco tiempo.

LUGAR: Salón o campo abierto

OBJETIVO: Crear un ambiente de familiaridad y la integración del grupo.

INSTRUCCIONES :

- 1- Se forma un círculo con sillas.
- 2- A cada silla se le otorga el nombre de un objeto que pertenezca a la cocina.
- 3- Cada participante ocupa la silla y recibe su nombre.
- 4- Luego el moderador dirá el ama de casa paso revisando y vio que faltaba x objeto de la cocina.
- 5- La persona que posea el nombre de ese objeto contestará: x objeto no hace falta, hace falta y nombra otro objeto de la cocina...
- 6- Si se equivoca alguien pasará al lado izquierdo del moderador, rotando así todos los puestos.

¡Importante!



LEER: Mateo 9: 35-37 y

10: 1, 5-15

CÓDIGO DE LA LECCIÓN:

"COMPASIÓN ES CLAVE PARA
FORMAR MI EQUIPO DE 12
DISCIPULOS"

° TODOS DEBEN TRAER BIBLIA.

° NO IMPROVISAR, LLEVAR LA
CLASE PREPARADA.

° INVITAR A LOS
PARTICIPANTES AL
MINISTERIO DE NIÑOS
LOS DIAS SABADOS
Y DOMINGOS.



Desarrollo

La compasión se desarrolla no como un sentimiento de piedad, sino como parte de nuestra tarea en ganar personas y formar discípulos para ver la transformación de naciones. Pero, actualmente nuestra prioridad es la formación de discípulos maduros, entendidos y comprometidos con la visión de transformación y cultura del Reino de Dios. Jesús, expresó esta necesidad: "La verdad la mies es mucha, mas los obreros pocos. Rogad, pues, al Señor de la mies, que envíe obreros a su mies".

La compasión por la gente fue lo que movió a Jesús a formar su grupo de 12 dándole instrucciones precisas (Mt. 10: 1, 5-8), reconociendo que el trabajo discipular se hace por las personas, familias y hogares no como una manera de resolver sus vidas, sino de transformar una Nación.

Por lo tanto, ganar los doce es vital, no es opcional y se logra en el altar, con oraciones fervientes, como dice: 1 Timoteo 2:1. "Exhorto ante todo, a que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones de gracias, por todos los hombres". Tener Discípulos, es el resultado de una vida ferviente de oración e intercesión.

Así mismo debemos saber gerenciar lo que Dios nos ha entregado, ya que el éxito de nuestro equipo discipular se revela a través de la multiplicación y el compromiso de cada uno de nuestros discípulos. ¿Cuántos discípulos tenemos? ¿Cuántos han hecho el proceso discipular? ¿En que etapa del proceso van? ¿Cuántos hogares hemos impactado con la Visión del Reino? ¿La Palabra, milagros y señales han operado en cada persona y hogar, de que manera? Recuerda: "Tu verdadero crecimiento no se mide por la cantidad de seguidores, sino por la cantidad de discípulos que has formado".

Colorear



Cierre

Declaremos Juntos

“Declaramos que el que comenzó la obra en nosotros, la perfeccionara para crecimiento y unidad del Cuerpo de Cristo. Somos transformadores de vidas, familias y hogares.

Cada persona ganada, será formada como discípulo multiplicador de la Visión, que avanzara en el poder del gobierno de los doce, el cual Dios ha diseñado para que seamos multiplicados.

Señor te pedimos que envíe a tu mies los obreros que serán segadores de grandes cosechas en este tiempo” Amén.

Clave

Oración final.

° Ofrenda (debes hacerlo con alegría y ser el primero en dar)

° Evaluar que les pareció la lección y proponer traer un amigo para la próxima célula.

° Llenar reporte y entregar a su disculpador (Enséñalos a llenar los reportes, ya que son líderes multiplicadores).

° **Establece contacto con los padres o representantes de tus discípulos y conoce el impacto de la palabra impartida.**



Actividad para Triunfadores

Escribir en una hoja los nombres 2 personas: amigos, familiares o vecinos y tenerla en un lugar visible para activar tu cuarto de guerra por cada uno de ellos, haciendo seguimiento: Los invitarás (Ganar personas)

Oraras por ellos (Consolidar) Involucrarlos en una célula de crecimiento (Formar) y que sea un hijo discípulo activado en el proceso discipular para ser un Líder Multiplicador y parte de tu Equipo (Enviar).

